LO QUE SE SUCEDIÓ A UN HOMBRE QUE VOLÓ UNOS METROS, CAYÓ Y MURIÓ

Un día le dijo el conde a Patronio que quería volar

-¡Patronio quiero volar! No sé si esto es una locura pero quiero intentarlo.

Patronio le contó una historia acerca de un hombre que ya lo había intentado.

- -¿Qué le pasó? -dijo el conde con intriga.
- Resulta que hace muchos años un hombre quería sentirse como un dios y quería volar, por su soberbia el logró su objetivo pero le trajo una horrible consecuencia: la muerte.

El hombre trabajó día y noche en su casa diseñándose las alas para lograrlo, cuando estuvieron listas decidió probarlas.

Al hacer su intento funcionó. Con la motivación de su logro quiso mejorarlas y exponerlas al pueblo. Él se tiro del edificio más alto y voló. Todo el pueblo aplaudió, primero se sintió como un dios pero al disfrutar de los halagos se desconcentro y cayó y cayó hasta tocar el piso.

-¡Patronio, no volaré nunca, esto me asusta!

Después de esto el conde consideró bueno este ejemplo, obró según él y le fue muy bien. Y como Don Juan vio que este cuento era muy bueno lo mandó a poner en este libro y añadió un verso que dice así:

"No arriesgues tu vida por querer ser el mejor, la soberbia conduce a un lugar peor"

Integrantes: Sandalinas, Spatz y Albamonte